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Procès verbal du Conseil d'Ecole du jeudi 14 mars 2024 

 
Présents 

Personnels de l’Education 
Nationale 

Représentants des parents 
d’élèves élus 

Représentants de la mairie 

Mme Lhyver Enseignante 

Mme Montfort Enseignante 

M Urvoy Enseignant et 
Directeur  
Mme Daouphars stagiaire 
Mme Divanac’h stagiaire 
 

Mme Giquel-Dagorn Fanny 

Mme Allaire Sandrine  
M Stéphan Jean-Baptiste 

 

Mme Henné  Adjointe aux 
affaires scolaires 
Mme Nerzic  Élue 

Absents / Excusés 
Mme Arzel Inspectrice de 
l’Education Nationale 

Mme Anglade Morgane 
M Bruno Armand 

 

M Le Maire  
M Guyader DDEN 

 
 
 
1- Approbation du procès-verbal du dernier conseil d'école. 
M Urvoy s'assure que les participants ont bien reçu le Procès-verbal du conseil d'école du 
mois d’octobre. Il indique que le document est disponible sur le site internet de l’école et 
envoyé par courriel à toutes les familles. 
 
2- Prévision d’effectifs 
 

Depuis janvier, une campagne d’information est faite auprès des familles pour recenser 
et inscrire les enfants pour la rentrée de septembre 2024. 
 
 TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 TOTAL 

2023-

2024 
3 7 9 10 7 8 4 9 7 64 

2024-

2025 
6 12 7 9 10 8 8 4 10 74 

 

L’école va accueillir un grand nombre d’élèves scolarisés en Petite Section (enfants nés 
en 2021). Les conditions actuelles ne permettent pas d’accueillir les TPS (enfants nés en 
2022) à la journée. 
Une proposition d’accueil des TPS sera proposée, aux familles concernées, sous réserve 
de disponibilités de places. Le projet consisterait en un accueil le matin durant la 
dernière période de l’année scolaire 2024 2025 (à partir de mai 2025). Les familles 
concernées vont recevoir un courrier pour se positionner. 
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Projection des effectifs sans les TPS 
 TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 TOTAL 

2024-

2025 
/ 12 7 9 10 8 8 4 10 68 

 
 

3- Projets de l’année 
 
Parcours de l’éco-citoyen 

 
L’AME  (CE2 CM1 CM2) 
Les élèves ont travaillé à Questélan autour de 4 ateliers : 

- Landart 
- Aquarelle de paysages 
- Construction de cabanes 
- Relevé des dégâts de la tempête 

 
Par ailleurs, les élèves ont réalisé un podcast de présentation de leur AME. Il a été diffusé 
à l’ensemble des parents et reste disponible en écoute sur le site de l’école. 
https://ecole-coatpin-riecsurbelon.ac-rennes.fr/spip.php?article4723  
 
Une intervention autour de la découverte des poissons va être organisée. L’école fait 
appel à Frédéric Le Du un intervenant qui va initier les enfants à la pêche. 
 
M Urvoy rappelle les difficultés de financement. A partir de la rentrée prochaine 
l’obtention de la subvention doit passer par le dispositif intitulé « trousse à projets », un 
principe d’appel à financement participatif. L’équipe enseignante se retrouve dans 
l’obligation d’utilisation la plate-forme pour bénéficier d’une subvention. La plate-forme 
prend un pourcentage de fonctionnement de 6,5% des sommes récoltées. L’école 
mettra par l’intermédiaire la coopérative scolaire la somme minimale de 100 euros pour 
bénéficier ensuite de l’appel à projet et ne soumettra pas à contribution volontaire les 
familles. 
 
Découverte d’une mission scientifique « Under the pole » 
Les élèves du CP au CM2 ont pu visiter le bateau de la mission scientifique « Under the 
Pole » le mardi 13 février 2024 au port de Concarneau. L’occasion pour les enfants de 
voir la capsule « Under the pole » en vrai et de découvrir « le Why » avant son départ 
vers la méditerranée.  
 
Le projet natur’aufil  
 
La classe de maternelle va participer à une découverte de la laisse de mer. 
Les CP CE1 ont travaillé sur le parcours de l’eau avec une visite à Quimperlé puis un 
temps de travail en classe autour des différents états de l’eau avec Delphine de 
l’association Naturaufil.  

https://ecole-coatpin-riecsurbelon.ac-rennes.fr/spip.php?article4723


Parcours  santé 

 
Préventy 
Le bus préventy du SDIS 29 des pompiers est venu à l’école le 7 décembre pour 
présenter les risques domestiques. Les 3 classes ont pu bénéficier de la visite. 
 
Ateliers signés 
Les enseignants regrettent que le projet ateliers signés n’ait pu avoir lieu. Les partenaires 
étaient prêts mais les délais de validation d’agrément auprès de l’inspection 
académique ont empêché la mise en place du projet. Lorsque l’intervenante a été 
validée par les services académiques, les emplois du temps n’étaient plus compatibles 
pour mener à bien le projet. 
L’école espère pouvoir mener à bien ce projet à la rentrée 2025. Une séance va être 
organisée pour que l’intervenante puisse disposer de l’agrément et mettre en place les 
ateliers dès la rentrée de septembre. 
Parcours culturel 
 
Musique : 
Conte musical « Un poirier m’a dit » 
Les élèves de CE1 CE2 CM1 CM2 participent chaque semaine à un atelier choral. Mme 
Gwen Gourlaouen, conseillère départementale spécialisée en musique est intervenue 
en classe pour accompagner les élèves dans la mémorisation des chants. M Urvoy 
indique que la présence d’une personne formée apporte une plus-value au projet et 
est d’un grand soutien pour les enseignants. 
La représentation aura lieu le mardi 18 juin à la salle de l’Ellipse de Moëlan. 
 
Initiation au breton : 
Les élèves de maternelle bénéficient du dispositif breton financé par la mairie et le 
conseil départemental. Chaque semaine, Lena Postic intervient auprès des enfants 
durant une heure. 
 
Cin’école 
Les maternelles et les CP CE1 CE2 se sont rendus 2 fois au cinéma depuis le début de 
l’année. Il reste une séance à programmer. 
 
Parcours lecture 
Le dispositif « Dis moi ton livre » ayant été suspendu par Quimperlé Communauté en 2024 
l’équipe de la médiathèque de Riec a organisé un prix 2024 « collector ». Les sélections 
ont été recomposées à partir d’ouvrages ayant, par le passé, remporté un prix Dis moi 
ton livre. 
Les classes se sont inscrites aux rencontres d’auteurs qui sont financées par Qlé 
Communauté. Elles auront lieu en juin dans le cadre du festival rêves d’océans. La 
classe maternelle va participer au festival rêve d’océans. 
Les 3 classes de l’école ont la chance de pouvoir rencontrer un auteur en juin.  
 
 



Visite du musée de Pont-Aven 
Les élèves de CP-CE1 se sont rendus au musée Pont-Aven dans le cadre du parcours 
culturel de l’école. Ils ont travaillé à partir des œuvres du musée sur le thème « Ombres 
et lumières ». 
Parcours  sportif 
 
Projet surf  
Les CE2 CM1 CM2 bénéficient de la seconde partie du cycle surf : 

- Vendredi 7 juin 
- Vendredi 14 juin 
- Vendredi 21 juin 
- Lundi 24 juin 

 
Le gouren 
Les 3 classes de l’école ont participé d’un cycle de 7 séances de gouren (lutte 
bretonne) en partenariat avec la fédération de gouren. Les enseignants saluent la 
qualité de l’intervenante. 
Pour la classe maternelle, les modifications des règles d’accompagnateurs en sortie en 
cours depuis septembre 2023, impose une logistique importante de parents 
accompagnateurs. Cela complexifie l’organisation et la gestion des sorties. 
 
Echange avec la maternelle de Bosser 
La classe maternelle échange 1 à 2 fois par période avec l’école maternelle du bourg 
autour de rencontres sportives ou d’ateliers. 
 
Cycle piscine 
Depuis le lundi 11 mars, les maternelles, CP et CE se rendent à l’Aquapaq de Quimperlé 
pour un cycle de 7 séances de piscine. 
 
 
Les projets à venir : 
 

Projet vélo pour les maternelles CP CE1 

Les classes de maternelle-CP CE1 vont participer à un cycle vélo que les enseignantes 
veulent mettre en place à l’occasion de la semaine sans écrans. 
Quelques difficultés techniques s sont à lever : 

- Stockage et sécurisation des vélos, la question est posée à la mairie sur la 
possibilité d’obtenir une chaine et des cadenas. 

- Utilisation des espaces (notamment le centre SNCF) Mme Henné indique que le 
contact SNCF ne répond plus aux courriers et que la convention n’est pas signée. 

- Les enseignantes demandent si un animateur du périscolaire pourrait venir en 
soutien lors des ateliers vélo. 

- Questionner les familles si les enfants ont le matériel pour pouvoir organiser un 
prêt de vélos et casques si besoin. 
 

Poursuite du projet avec l’asinerie d’Arzano (classe maternelle) 



 
Les enseignants remercient la mairie,  Quimperlé Communauté, l’Association des Parents 
d’élèves et l’Amicale Laïque pour leur soutien à l’école publique. 
 
4- Dispositif évaluation d’école 
Depuis 3 ans, les services de l’éducation nationale ont déployé un dispositif d’évaluation 
des écoles. Les écoles publiques de Riec participent à ces évaluations cette année. 
Dans un premier temps, les enseignants ont procédé à l’élaboration d’un 
document « d’auto-évaluation » de l’école. Les parents élus ont été associés à la 
démarche par l’intermédiaire d’un questionnaire-type. 
Un trinôme d’évaluateurs, composé d’un Inspecteur de l’éducation nationale et de 2 
conseillers pédagogiques, a rencontré l’équipe pédagogique pour échanger autour de 
3 thèmes : 

- La résolution de problèmes en mathématiques 
- L’articulation des temps scolaires / périscolaires 
- La gestion des élèves à besoins spécifiques 

 
Les enseignants indiquent que les délais de rédaction étaient très contraints et ont 
nécessité beaucoup de temps de concertation. 
Une copie du rapport sera transmise à la municipalité. 
 
5- exercice sécurité 
Exercice confinement tempête 
L’exercice a eu lieu le 21.12.2023, l’exercice s’est bien déroulé. Le compte-rendu a été 
transmis à la mairie. 
 
6- travaux et investissements 
Pose de stores : les enseignants ont effectué une demande de stores occultant sur 
l’ensemble des bâtiments afin de réguler les écarts de température dans les classes. 
 
7- Questions diverses 
Semaine sans écrans aura lieu du 27 mai au 2 juin 2024. 
 
Refléxion autour du bâti scolaire de la commune : 
Mme Henné indique que la mairie a fait appel à un programmiste dont la mission est de 
réfléchir aux possibilités de travaux et d’aménagements des écoles. Le cahier des 
charges va être défini prochainement. 
 
8- Programmation du prochain conseil d’école 

Le 3ème conseil d’école est programmé le jeudi 13 juin 2024. A la demande de plusieurs 
parents, M Urvoy demande si les participants acceptent de modifier la date lundi 17 juin. 
La modification de la date est validée. 
 
 

Le président                                                         Les secrétaires 
M Urvoy              Mme Lhyver / Mme Montfort 


